

Medicinal Ingredients:

Phosphatidylcholine (glycine max – seed).....	100mg
Dandelion (Taraxacum officinale – root)(1 :5).....	67.4mg
R-alpha-Lipoic acid (Sodium R-(+)-Lipoate).....	48mg
Goldenrod (Solidago virgaurea – herb)(1:5).....	37.4mg
Gentian (Gentian lutea – root)(1:5).....	30mg
DIM (3,3'-Diindolylmethane).....	18.75mg
Milk Thistle (Silybum marianum – seed).....	18.75mg
Myrrh (Commiphora myrrha – gum oleoresin)(1:4).....	18.75mg
Sweet orange (Citrus sinensis – fruit peel).....	18.75mg
Luteolin (Luteolin).....	11.25mg
Quercetin anhydrous (Quercetin).....	11.25mg

Non-medicinal ingredients: Ethanol, glycerol, water, tocopherols, medium chain triglycerides, acacia gum, natural mixed tocopherols

Recommended dose: Adults: Take 2 teaspoon(s)(10mL), 2 times per day. Take 15-60 minutes before meals. May be mixed into water.

Recommended Duration of Use: Consult a health care practitioner/health care provider/health care professional/doctor/physician for use beyond 7 days.

Recommended Use: Gentian lutea is traditionally used in Herbal Medicine as a digestive tonic and bitter to help stimulate appetite and aid digestion stomachic, help prevent nausea anti-emetic, help relieve digestive disturbances such as dyspepsia. Used in Herbal medicine to help increase bile flow (cholagogue). Provides antioxidants that help fight against the oxidative effects of free radicals. Provides antioxidants.



**QUICKSILVER
DELIVERY
SYSTEMS®**

Product Code/Code de produit: QSL502

15220.01

Lot

Exp

Risk Information:

Known Adverse Reactions: Some people may experience headaches. Stop use if hypersensitivity/allergy occurs.

Cautions and Warnings: Consult a health care practitioner/health care provider professional/doctor/physician if symptoms persist or worsen. Consult a health care practitioner/health care provider professional/doctor/physician prior to use if you have liver or gall bladder diseases, and/or intestinal obstruction, are attempting to conceive, taking medications or natural health products, if you have a liver disorder or symptoms of low estrogen such as joint pain, mood changes, changes in libido, hot flashes, night sweats, vaginal dryness, or irregular menstruations. Stop use and consult a health care practitioner/health care provider/ health care professional/doctor/physician if you develop liver-related symptoms (e.g. yellowing of the eyes and/or skin, dark urine, abdominal pain, jaundice) or symptoms of low estrogen. Stop use and seek medical attention immediately if you experience dizziness, confusion, muscle weakness or pain, abnormal heartbeat and/or difficulty breathing.

Contra-Indications: Do not use this product if you have heart disease, high or low blood pressure, kidney or liver disorder, diabetes or edema (swelling of hands, face and feet) or are taking products containing diuretics. Do not use this product if you are pregnant or breastfeeding. Do not use this product if you have acute stomach irritation, inflammation and stomach/duodenal ulcers.

Voir à l'intérieur pour le français

Manufactured by /

Fabriqué par:
Quicksilver Scientific,
1960 Cherry St.,
Louisville, CO 80027

Importer/Importateur

Biotics : DeVita Vite Ltd.
Box 283 Keswick ON L4P
3E2
(800) 840-1676

QUICKSILVER SCIENTIFIC®



Dr. Shade's

LIVER SAUCE®

NPN 80126261

Dr. Shade's

100 ML LIQUID/LIQUIDE

NATURAL HEALTH PRODUCT

PRODUIT DE SANTÉ NATUREL

PEEL HERE ▼

Ingrédients médicinaux (par 2 c. à thé) :

Phosphatidylcholine (Glycine max – graine)	100 mg
Pissenlit (Taraxacum officinale – racine)(1:5).....	67,4 mg
Acide R-alpha-lipoïque (R-(+)-lipoate de sodium).....	48 mg
Verge d'or (Solidago virgaurea – herbe)(1:5)	37,4 mg
Gentiane (Gentiana lutea – racine)(1:5)	30 mg
DIM (3,3'-diindolylméthane).....	18,75 mg
Chardon Marie (Silybum marianum – graine).....	18,75 mg
Myrrhe (Commiphora myrrha – oléorésine (gomme))(1:4)	18,75 mg
Orange douce (Citrus sinensis – écorce du fruit)	18,75 mg
Lutéoline (lutéoline)	11,25 mg
Quercétine anhydre (quercétine).....	11,25 mg

Ingrédients non-médicinaux : Éthanol, glycérol, eau, tocophérol, triglycérides à chaîne moyenne, gomme d'acacia, mélange de tocophérols naturels

Dose recommandée : Adultes : Prendre 2 c. à thé (10 ml), 2 fois par jour. Prendre de 15 à 60 minutes avant les repas. Peut être mélangé à de l'eau.

Durée d'emploi recommandée : Consulter un praticien de soins de santé/fournisseur de soins de santé/un professionnel de la santé/médecin/docteur si l'emploi dépasse 7 jours.

Emploi recommandé : La plante Gentiana lutea est employée traditionnellement en phytothérapie en tant que tonique digestif et amer pour aider à stimuler l'appétit et faciliter la digestion (stomachique), aider à prévenir la nausée (anti-émétique) et aider à soulager les troubles digestifs comme la dyspepsie. Employé en phytothérapie pour aider à accroître le flux de bile (cholagogue). Fournit des antioxydants qui aident à combattre les effets oxydatifs des radicaux libres. Fournit des antioxydants.

Renseignements sur les risques :

Réactions indésirables connues : Certaines personnes peuvent avoir des maux de tête. Cesser l'utilisation en cas d'hypersensibilité/allergie.

Avertissements et mises en garde : Consultez un praticien de soins de santé/fournisseur de soins de santé/un professionnel de la santé/médecin/docteur si les symptômes persistent ou s'aggravent. Consultez un praticien de soins de santé/fournisseur de soins de santé/un professionnel de la santé/médecin/docteur avant d'utiliser ce produit en cas de maladies du foie ou de la vésicule biliaire, et/ou d'obstruction intestinale, si vous tentez de concevoir un enfant, prenez des médicaments ou des produits de santé naturels, avez une maladie du foie ou des symptômes indiquant un faible taux d'estrogène comme des douleurs articulaires, des changements d'humeur, des variations de libido, des bouffées de chaleur, des sueurs nocturnes, de la sécheresse vaginale ou des menstruations irrégulières. Cessez l'utilisation et consultez un praticien de soins de santé/fournisseur de soins de santé/un professionnel de la santé/médecin/docteur si vous développez des symptômes indiquant un problème de foie (p. ex. jaunissement des yeux et/ou de la peau, urine foncée, douleur abdominale, jaunisse) ou des symptômes indiquant un faible taux d'estrogène. Cessez l'utilisation et obtenez immédiatement des soins médicaux si vous éprouvez des étourdissements, de la confusion, une faiblesse ou des douleurs musculaires, un rythme cardiaque anormal et/ou de la difficulté à respirer.

Contre-indications : N'utilisez pas ce produit en cas de maladie cardiaque, de haute ou de basse tension artérielle, de trouble des reins ou du foie, de diabète ou d'œdème (gonflement des mains, du visage et des pieds) ou en cas de prise de produits contenant des diurétiques. N'utilisez pas ce produit si vous êtes enceinte ou si vous allaitez. N'utilisez pas ce produit en cas d'irritation aiguë de l'estomac, d'inflammation et d'ulcères gastriques/duodénaux.